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基金组织总裁克里斯蒂娜·拉加德在二十国集团峰会的声明 
  

今天，国际货币基金组织总裁克里斯蒂娜·拉加德在俄罗斯圣彼得堡二十国集团峰会

结束后发表了如下声明： 

 

 “我要感谢弗拉基米尔·普京总统及其同仁在圣彼得堡宏伟的历史胜地举办这次会议。

这次会议增进了二十国集团领导人在认识世界经济面临的严峻挑战以及出台旨在加强

全球复苏的政策行动方面的对话。 

 

 “正如各国领导人所指出的，全球协调行动为世界经济和金融体系的稳定做出了重大

贡献。但与会首脑也认识到，世界经济的重新好转仍任重道远。全球增长依然低迷，

其基本动态正在变化，市场波动性和稳定风险仍持续存在。正当某些先进经济体的增

速有所好转的时候，很多新兴市场经济体却开始放缓，各国政策制定者正在奋力应对

来自国内和外部情况变化的严峻挑战。很多国家的失业率，尤其是年轻人的失业率，

仍然居高不下。 

 

“我对本次会议达成的‘圣彼得堡行动计划’表示欢迎，该计划强调了合作精神对于

各国在应对全球增长、就业和金融稳定等重大挑战方面的重要意义。该行动计划提出，

必须根据经济情况加强财政整顿，必须推进金融监管，必须出台全面结构性改革以促

进增长。 

 

“在适当的时候维持货币政策的通融性是正确的做法。我很高兴二十国集团认识到了

非常规货币政策在退出时应保持有序，并进行良好沟通。先进经济体和新兴市场经济

体必须处理好各自的国内挑战，以有效地控制住其溢出效应。基金组织将继续参与这

些领域的工作，因为这些问题对于全球经济具有重大影响。 

 

“我还要对关于逃税和避税的讨论所取得的巨大进展表示赞赏。国际税收是基金组织

可以积极参与的另一个领域。 

 

“最后，我对二十国集团在完成基金组织 2010 年份额改革协议方面所给予的支持表

示欢迎，我敦促一些国家能尽快完成必要批准步骤，以落实该重要协议。这一改革的

完成将极大地改进基金组织的治理，确保其能更好地体现全球经济的现实。 
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“我还期待着各国在今年 10 月份的华盛顿年会期间针对上述重要问题展开富有成果

的讨论。” 


